



Regierungsratsbeschluss vom 30. Januar 2024

Interpellation Nr. 158 Beat Braun-Gallacchi betreffend Ausrichtung und Organisation der Ständerats- und Bundesratsfeierlichkeiten; schriftliche Beantwortung

P235653

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die einzelnen Dienstleistungen der Feierlichkeiten für die Ständeratspräsidentin und den Nationalratspräsidenten sowie diejenigen für die Bundesratsfeier lagen unterhalb der Schwellenwerte eines Einladungsverfahrens und konnten deshalb freihändig vergeben werden. Die Auswahl der Anbieterinnen und Anbieter sowie die Künstlerinnen und Künstler erfolgte in enger Absprache mit den Gefeierten.

